



Artikel vom 26.07.2018

[Oberbayerisches Volksblatt](#)

Artikel zum Heimatgespräch der UdV

Am 11. Juli 2018 erschien im Oberbayerischen Volksblatt ein Bericht zum Heimatgespräch der Union der Vertrieben und Aussiedler der CSU.

Thema der Veranstaltung war eine Diskussion um die Definition des heutigen Heimatbegriffs. Das Resumé der Diskussion: "Heimat wird immer wichtig bleiben, darf aber nicht mit falsch verstandenem Nationalismus verwechselt werden."

Den gesamten artikel lesen Sie [hier](#).